



SOIGNANTS

POUR UNE POLITIQUE SANITAIRE
JUSTE ET PROPORTIONNÉE

VOUS AVEZ DES QUESTIONS ? NOUS AVONS DES RÉPONSES !

QUESTION ?

«Le fait de porter un masque dans les situations de la vie quotidienne est-il un facteur protecteur pour soi et pour les autres ?»

RÉPONSE

L'efficacité du port du masque se limite aux situations identifiées comme à risque contagieux important. En dehors de ces situations, le port d'un masque n'apporte pas de bénéfice en terme de protection.
(retrouvez l'argumentaire sur notre site)

PROPOSITIONS RAISONNABLES

- Réserver le port du masque aux situations identifiées comme à risque contagieux important (situations de soin, situations de contact rapproché pour les sujets fragiles).
- Appliquer des mesures de précautions standard en population générale, avec au premier plan la prévention du manuportage par le lavage des mains.
- Abolir l'obligation de port du masque en plein air et à l'école.
- Laisser aux citoyens le libre choix de porter ou de ne pas porter un masque dans toutes les autres circonstances, chacun étant libre et responsable de sa propre santé.



SOIGNANTS

POUR UNE POLITIQUE SANITAIRE
JUSTE ET PROPORTIONNÉE

VOUS AVEZ DES QUESTIONS ? NOUS AVONS DES RÉPONSES !

QUESTION ?

«Le fait de porter un masque dans les situations de la vie quotidienne est-il un facteur protecteur pour soi et pour les autres ?»

RÉPONSE

L'efficacité du port du masque se limite aux situations identifiées comme à risque contagieux important. En dehors de ces situations, le port d'un masque n'apporte pas de bénéfice en terme de protection.
(retrouvez l'argumentaire sur notre site)

PROPOSITIONS RAISONNABLES

- Réserver le port du masque aux situations identifiées comme à risque contagieux important (situations de soin, situations de contact rapproché pour les sujets fragiles).
- Appliquer des mesures de précautions standard en population générale, avec au premier plan la prévention du manuportage par le lavage des mains.
- Abolir l'obligation de port du masque en plein air et à l'école.
- Laisser aux citoyens le libre choix de porter ou de ne pas porter un masque dans toutes les autres circonstances, chacun étant libre et responsable de sa propre santé.